

2021年3月のお客さまの声



 展示室を一通り見ました。疑問に思ってもすぐに聞ける人がいないのですが……。

 ご不便をおかけし、申し訳ございません。現在、新型コロナウイルス感染症対策のため、スタッフとお客様の対話にも充分留意をして開館いたしております。そのため、展示室内にスタッフが常駐することをストップしております。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。もちろん、ご質問等がある場合には、感染症対策をしっかりと行った上でご対応させていただきますので、インフォメーションまでお声がけをいただけますと幸いです。

 ナイトプラネタリウムでは「どこでもパスポート」が使えないということ web に載せて欲しいです。

 web の掲載が分かりにくく、申し訳ございません。「どこでもパスポート」のご提示で、通常のプラネタリウム、展示室、天体観望会は無料でご観覧ご参加いただけますが、ナイトプラネタリウムやコンサート等の一部イベントは対象外となっております。もう少し分かりやすい web への表記も検討してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

 是非 café の併設を！！！！

 ……………お楽しみに！！！！？

★ご意見をお寄せいただき、ありがとうございました★